



BECA NESTLÉ-AEPap 2018 para la investigación en Nutrición infantil en Pediatría de Atención Primaria

Doña Concepción Sánchez Pina, Presidenta de la AEPap y FPS

CERTIFICA

que al trabajo titulado:

Lactancia materna prolongada y caries dental en la primera infancia, ¿tienen alguna relación?

Investigador principal: [Eduarne Ciriza Barea](#)

Investigadores colaboradores: [Lorena García Blanco](#), [Maite Sota](#),
[Genoveva Miranda](#), [Lucía Marín](#), [Belén Compains](#) y [Laura Martín López](#)

se le otorga la beca NESTLÉ-AEPap 2018 dotada con 3.000 €

Madrid, 3 de febrero de 2018

Concepción Sánchez Pina
Presidenta de la AEPap y FPS

Jurado constituido por: Josep Balaguer Martínez, Guadalupe del Castillo Aguas, Miguel Ángel Fernández-Cuesta Valcarce, Carmen Rosa Rodríguez Fernández-Oliva, Eva Suárez Vicent.

Según recogen las bases de la beca, al finalizar el primer año tras la concesión de la beca, el grupo investigador enviará una memoria en la que se detalle el curso del proyecto.

El grupo investigador se compromete a publicar los resultados obtenidos, aunque estos no fueran los esperados.

Los trabajos ganadores podrán ser publicados en la *Revista Pediatría de Atención Primaria* o en otra revista profesional que el grupo decida.

Se deberá dejar constancia de que el proyecto ha sido financiado (total o parcialmente) por la AEPap.